

JOURNAL	SUD OUEST
DATE	Lundi 15 juillet 2024

ANGLIERS

L'épicerie rouvre ses portes

Supermarchés, hard-discount et épicerie ne manquent pas sur la communauté de communes Aunis Atlantique où l'offre alimentaire est bien présente. Les 31 796 habitants de ce territoire (Insee, 2021) ont le choix entre les communes de Marans, Ferrières et Andilly pour les supermarchés et hard-discount, et un service de proximité avec les épicerie. Sept épicerie sont recensées sur l'Aunis Atlantique, dont celle de Benon qui a rouvert ses portes en mars dernier, et la toute nouvelle, à Angliers, depuis le 10 juillet dernier.

Une épicerie que Karen Appercé a rétablie en proposant 200 m² de surface avec une large gamme de produits alimentaires et des services tels que le relais de La Poste, des fleurs, un point clés, relais colis et bien d'autres. Secondée par deux collaboratrices, cette trentenaire déclare : « Nous sommes heureuses et joyeuses de l'accueil des clients qui sont ravis de voir



Louise, Karen et Valérie qui représentent « les filles de la Coop », nom déjà employé à Courçon. F. A.

de nouveau l'épicerie ouverte », un manque réel pour cette commune de 1 500 habitants qui se situe à vingt minutes des supermarchés. Le responsable de secteur de l'enseigne Coop lui a proposé une location-gérance pour ce magasin qui était fermé depuis juin 2023.

F. A.